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Протокол Nэ3
заседания Управляющего совета

от 20.0З.2025г.

Работн4ки: заведующий МЩОУ Матвеева Л.О.,
педагоги:,Щорман О.П., Вавринюк О.Н.
Рqдители: Черноус Е.Н., Серякова Т.В., Меджитова Э,А.
Приглашенньте участники; глава администрации Майского сельского поселения Карпец
н.в.
Крличество учрстников заседания - 7 челов9к.
Повестка:
1.Отчет об организации питания в [ОУ
2. Организация и проведепие субботников по уборке и благоустройству территории и
игровых площадок.
3.О подготовке к отчету по самообследованию за2024 учебный год.

Сцуrца:тц:
1.По lrервому вопросу повестки слушали заведующего МДОУ Матвееву Л,О. об
ОРГаНиЗации ПиТания в ЩОУ. Она рассказала, что в детском саду организовано питание
детеЙ в соответствии с примерным десятидневным меню для детеЙ в возрасте от 1,5 до З-
х леТ и от З-х лет до 7 лет в соответствии с требованиями и нормами СанПин. Изменения
в меню разрешается вносить только по приказу заведующего учреждением. Повара
работаrот только по утвержденному меню; строго соблюдают тохнологию приготовления
бЛюд. Ответственность за своевременный заказ и поставку продуктов, за качество и
ассортимент возложена на заведующих хозяйством.
Решил4:
Принять к сведению информацию завед}тощего. Усилить контроль за организацией
качества питания в ЩОУ.
Голосовали: (за)) -7 чел., (прOтив) - 0, <<воздержались> - 0.

2.По второму вопросу слушали ,Щорман О.П. об организации и проведении субботников
по уборке и благоустроЙству территории и игровьD( площадок, Оксана Петровна
предложила организовать и провести субботник с активным }л{астием родителей
воспитанников. Выступила Серякова Т,В. с предложением с помощью родителей и
сотрудников ЩОУ также провести уборку и на игровых площадках.
Рецили:
Одобрить организацию и проведение субботника по уборке и благоустройству территории
и игровьIх площадок.
Голосовали: ((за) -7 чел., (против) - 0, <воздержались> - 0.

З. По третьему вопросу слушали заведующего МЩОУ Матвееву Л.О., она подробно
рассказала присутствующим о подготовке к отчету по самообследованию за2024 учебный
год. Была дана оценка образовательной деятельности, содержание и качество подготовки



ВОСПИТаННИКОВ К IШКОЛе, КаЧеСТВО КаДРОВОГО состава, методического, информационного
обеспечения, мониторинг.
Решили:
Принять к сведонию информачию заведуюттIего.
Отметить положительную работу уrреждения.
Голосовали! (Gа)) -7 чел., (fiротивD - 0, <<воздержались> - 0.

Председатель
. Секретарь

.Щорман О.П.
Вавринюк О.Н.
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